

Communiqué de presse

JEAN-LUC COUSTY, NOMMÉ DIRECTEUR GENERAL DE L'HÔTEL DU PALAIS À BIARRITZ

Après avoir assuré la Direction de l'Hôtel Lutetia à Paris pendant près de 6 ans, Jean-Luc Cousty a pris les rênes de ce joyau mythique de la Côte Basque.

Biarritz, le XX avril 2015 - Suite au départ à la retraite de Jean-Louis Leimbacher, Jean-Luc Cousty a été nommé Directeur Général de l'Hôtel du Palais par Michel Veunac, Maire de Biarritz et Président de la S.E.M (société propriétaire de l'Hôtel du Palais). Jean-Luc Cousty a en effet accepté d'assurer la transition dans le rôle de Directeur Général de l'Hôtel du Palais à Biarritz et ce, jusqu'à ce que le prochain mode de gestion du Palace soit statué.



Un nouveau challenge à relever pour ce professionnel aguerri de l'hôtellerie haut de gamme qui affiche du haut de ses 51 printemps un parcours étincelant. Après des études au Lycée hôtelier de Bordeaux, il débute sa carrière à 21 ans à Paris comme réceptionniste à l'Hôtel du Louvre. Il découvre une première fois l'Hôtel Lutetia en 1990 en tant que Directeur Administratif, avant de rejoindre l'hôtel Concorde La Fayette pour occuper ce même poste. De retour à l'Hôtel Lutetia en 1996, il y exercera pendant 3 ans la fonction de Directeur d'exploitation, en charge de la Restauration. Changement de cap en 1999, lorsqu'il rejoint l'hôtel Le Méridien Etoile en tant que Directeur, avant de retourner à ses premières amours en 2008 en prenant la Direction générale de l'Hôtel Lutetia. Pendant 6 ans, il accompagne l'unique Grand Hôtel de la Rive Gauche dans l'écriture de nouvelles pages de son histoire en organisant son centenaire et en le faisant rayonner à travers de nombreux événements littéraires, artistiques, gastronomiques et ce jusqu'à la fermeture de celui-ci pour rénovation.

« C'est à la fois une grande fierté et un immense challenge de prendre la direction de l'emblématique Hôtel du Palais à Biarritz. Mon objectif est avant tout d'accompagner et de construire l'avenir de ce Palace mythique du Sud-Ouest doté de 153 chambres et suites, de 3 restaurants dont un étoilé et d'un spa haut de gamme de 3000m2 en collaboration avec la maison Guerlain, élu Meilleur Spa d'Europe & de Méditerranée » commente Jean-Luc Cousty.

Hôtel du Palais*** Palace**

Imperial Resort & Spa

1 Avenue de l'Impératrice – 64200 Biarritz

05 59 41 64 00 - www.hotel-du-palais.com

A propos de l'Hôtel du Palais :

Érigé en 1854 par Napoléon III, l'Hôtel du Palais à Biarritz est un établissement 5 étoiles propriété de la S.E.M. (Société d'Économie Mixte), membre de Leading Hotels of the World ainsi que du prestigieux Comité Colbert. L'hôtel compte 153 chambres dont 30 Suites, 6 salons pouvant accueillir jusqu'à 250 personnes, 3 restaurants dont 1 étoilé Michelin et un Spa Impérial avec la marque Guerlain. L'hôtel a été distingué Palace en mai 2011 et s'est vu décerner le label «Entreprise du Patrimoine Vivant».

Contacts Presse :

Agence Comme LM

Laure Munsch, Directrice Associée

@ : lmunsch@agence-comme-lm.com – T : 06 98 94 48 15

Marjorie Meyer, Directrice Associée

@ : mmeyer@agence-comme-lm.com – T : 06 98 73 89 80